



Bassin Jaudy-Guindy-Bizien : présentation du site Internet

L'opération Dour hon douar (L'eau de notre terre) menée par le Comité de bassin versant de la rivière du Jaudy et de ses affluents, le Guindy et le Bizien consiste à mettre en œuvre une démarche de reconquête de la qualité de l'eau.

Cette démarche concerne les particuliers, les communes et les agriculteurs. Dans l'ensemble, tous s'efforcent d'appliquer les mesures préconisées par le comité, mais pour sensibiliser davantage le public, Dour hon douar dispose aujourd'hui d'un site internet : www.jaudy-guindy-bizien.org. Depuis cinq ans, le comité travaille pour essayer d'améliorer la qualité de l'eau.

Des résultats intéressants sont déjà enregistrés auprès des agriculteurs, des collectivités locales et des particuliers et suite aux



● Le site a été présenté vendredi en mairie.

diverses publications distribuées dans les boîtes aux lettres, l'ensemble de la population locale connaît les gestes à ne pas faire pour reconquérir la qualité de l'eau. Il lui arrive pourtant très souvent de décrocher le téléphone pour demander conseil aux membres du comité.

Le contenu du site

L'objectif du site sera de poursuivre la sensibilisation sur les enjeux de la reconquête de la qualité de l'eau auprès des particuliers. Il proposera aussi une information concrète sur les évolutions de comportements souhaitables auprès des intéressés et informera

régulièrement les acteurs sur les actions menées par le programme Dour hon douar. Il offrira également une information régulière sur la qualité de l'eau de nos rivières.

Le site comprend sept rubriques : l'accueil, le territoire, les actions menées et à mener, les acteurs, les suivis de la qualité de l'eau, la recherche et le développement. Le site a été présenté vendredi, en mairie par Fabrice Sourdonnier directeur de l'agence Cognix et par David Lestoux de l'agence de communication Cible Marketing qui ont réalisé le site, à MM. Jean Nicolas, maire et président du SI d'adduction d'eau du Trégor, à Janine Le Béhec, conseillère générale du canton de La Roche-Derrien et à Koulman Mathieu régisseur du SI d'adduction d'eau du Trégor et Isabelle Cadiou animatrice au Comité de bassin.

www.jaudy-guindy-bizien.org